
Frau Große: 
Die Entscheidung der CDU bezieht sich auf eine Unterschriftenliste der Elterninitiative pro 
Henry-Dunant-Straße. Wie viele Unterschriften waren bis zum 13.12.2011 abgegeben worden 
im Vergleich zu den bisher gesammelten Unterschriften? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung kann nicht für die Fraktionen sprechen und darlegen, aus welchen Gründen sich 
die Entscheidung der Fraktionen für einen bestimmten Spielplatzstandort zusammensetzt. 
Unterschriftenlisten sind ein Teil der Meinungsbildung und fließen auch mit in die Gewichtung 
von vielen Informationen ein. 
 
Frau Große: 
Wo ist diese Unterschriftenliste und wie umfangreich ist diese? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In der Bürgersprechstunde des Bürgermeisters wurde der Verwaltung eine Liste mit zahlreichen 
Unterschriften für den Standort der Henry-Dunant-Straße vorgelegt. 


